
  

L’anno 2016 il giorno 22 del mese di Luglio si è riunita la III^ Commissione Consiliare presso 

la sede di Via G. Bonanno, 51  giusta Convocazione del Presidente prot. n° 366 del 29-06-2016. 

 

Alle ore 09.00 è presente soltanto il Consigliere Francesco Scarpinato, pertanto non essendo presente 

il numero legale si rinvia l’apertura della seduta ed il conseguente appello di un’ora. 

Risulta presente per la verbalizzazione il Segretario Supplente sig.ra Giuliana Bagnasco; 

Alle 10.00 la Presidente Luisa La Colla chiede al Segretario di chiamare l’appello; risultano presenti 

oltre che la Presidente medesima, anche i Consiglieri Francesco  Scarpinato, Andrea Mineo e Angelo 

Figuccia. La Presidente constatata la presenza del numero legale, in seconda convocazione, dichiara 

aperta la seduta, assistita dal Segretario supplente  Liliana Volo. 

Preliminarmente la  Presidente, fa un breve escursus della seduta di ieri 21.07 u.s., in occasione 

della quale erano presenti il Presidente della Reset e della Rap S.p.A. La Presidente La Colla aveva 

chiesto ieri ai Presidenti delle rispettive aziende di parlare al presente e giammai al passato o al 

futuro. In sostanza, la Presidente aveva invitato entrambi a concretizzare in parola il lavoro che 

risulta completato e ciò, soprattutto, con riferimento alla eliminazione dei pericoli, alle opere di 

manutenzione, all’illuminazione del Parco della Favorita e di altre zone di Palermo. Troppo spesso, 

infatti, ha rilevato la Presidente La Colla, si agisce in emergenza. Interviene il Consigliere 

Scarpinato evidenziando come occorra accorpare e ottimizzare uomini e mezzi. Seguono alcune 

considerazioni politiche. Il Consigliere Scarpinato prende nuovamente la parola per domandare alla 

Presidente se i  Presidenti Reset e Rap, in occasione della seduta di ieri,  abbiano fornito dei 

chiarimenti in merito alla mobilità orizzontale. La Presidente la Colla riferisce che, a dire dei 

suddetti, circa 500 unità hanno chiesto di usufruire della mobilità e che solo 100 l’avrebbero 

ottenuta. La Presidente chiarisce che quando le risorse umane vengono trasferite da una società 

all’altra, esse vengono assunte dalla società presso cui prestano il loro servizio. I Consiglieri fanno 

un breve accenno alla Delibera n.87, prefiggendosi di approfondirla col prosieguo dei lavori 

consiliari. Interviene il Consigliere Scarpinato sottolineando che i Revisori dei Conti hanno 

espresso parere sul bilancio delle Partecipate ed hanno manifestato preoccupazione sulle aziende  

Amat e Amap. Ad avviso del Consigliere Scarpinato, sarebbe opportuno invitare i revisori e 

programmare con loro un incontro e ciò anche perché ci si accinge, a breve, ad approvare il 

Bilancio comunale. Si passa dunque a calendarizzare i lavori consiliari. Si concorda di audire i 

Revisori per martedì 26 p.v. in relazione al Bilancio del C.C. ed in particolare al Bilancio delle 

Società Partecipate. Alle ore 10.20 sopraggiunge anche il Consigliere Orazio La Corte. Interviene il 

Consigliere Scarpinato il quale chiede alla Presidente se siano arrivata  la documentazione di Amap. 

La Presidente La Colla risponde che qualche giorno fa è pervenuta documentazione da parte di 

Amap. Detta documentazione è molto corposa e contiene anche tutto il carteggio relativo al 

contenzioso con l’Avv. Armao. Prende la parola il Consigliere Scarpinato per sollecitare la 

Presidente ad esaminare la menzionata documentazione. Alle ore 10.40 arriva anche la Consigliera 

Nadia Spallitta. Si procede dunque ad approfondire la documentazione pervenuta dall’Amap. La 

Consigliera Nadia Spallitta, dopo aver esaminato la documentazione, invita la Presidente La Colla a 

chiedere all’Amap i provvedimenti successivi all’udienza del 22.04.2015 relativi al contenzioso tra 

l’Amap e l’Avv. Armao, che risultano mancanti agli atti. Alle ore 11.00 abbandona l’aula il 

Consigliere Figuccia. Si continua lo studio della documentazione. Alle ore 11.03 si allontana il 

Consigliere La Corte. Dopo breve ulteriore confronto, la Presidente, alle ore 11.05 dichiara chiusa 

la seduta e rinvia alla prossima seduta utile la lettura, approvazione e sottoscrizione del presente 

verbale.       

Il Segretario supplente                                                                               La Presidente                                                                                                                                                                                         

Giuliana Bagnasco               Luisa la Colla 

 

Il Segretario supplente 

     Liliana Volo 


